

Le gouvernement cubain exprime ses condoléances après une explosion industrielle en Chine

Image not found or type unknown

La Havane, 2 mai (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a exprimé mardi les condoléances de son pays pour la perte de vies humaines et les dégâts matériels causés par une explosion dans la province chinoise de Shandong.

A travers le réseau social Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a présenté ses condoléances aux familles et aux proches des victimes.

Au moins cinq personnes sont mortes la veille après une explosion dans une usine chimique de la province de Shandong, dans la zone de production de peroxyde d'hydrogène du Luxi Chemical Group, situé dans la ville de Liaocheng.

L'explosion a provoqué un incendie et, après l'avoir éteint, les autorités de Liaocheng ont ouvert une enquête pour en déterminer la cause (Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/321468-le-gouvernement-cubain-exprime-ses-condoleances-apres-une-explosion-industrielle-en-chine>



Radio Habana Cuba